# 小型家電の 1月30日末から

## 使用済みのデジタルカメラなどの 小型家電は、大切な資源です。

使用済みの小型家電の多くは、金や銀、レアメタルなどの有用な資源が含 まれていますが、燃やさないごみとして処理されていました。国は、廃棄物 の適正な処理および資源の有効な利用の確保の観点から、昨年4月「使用済 小型電子機器等の再資源化の促進に関する法律」(小型家電リサイクル法)を 施行。市では、この法律に基づき、1月30日 本から実証事業として専用ボ ックスで無料回収を開始します。 問 環境対策室 龠 63 - 7496

## 小型家電リサイクル法の回収対象品

使用済小型家電製品(電子機器)で、 **40 c m×18 c m**の投入口に分解しないで入るもの

携帯電話、デジタルカメラ、ゲーム機器、小型ビデオ カメラ、充電器やケーブルなど小型家電を広く対象

#### 以下の点にご注意!

テレビ・エアコン・冷蔵庫・冷凍庫・洗濯機・衣類乾燥機の 「家電リサイクル対象品」やパソコンは、回収の対象ではありません。

※個人情報は排出者の責任において必ず消去してから出してください。 ※電池類は取り外し、一緒に投入しないようにしてください。







## 回収ボックスを市役所・公民館に設調

市役所・各地域の公民館の屋内に無料回収ボックスを常時設置。

伊賀南部環境衛生組合が月2回程度回収し、再資源化認定事業者に引き渡します。

※盗難防止のために抜き取り防止用装置を装備しています。

一度回収ボックスに投入した小型家電は取り出すことができません。

※建物内に設置しています。開館時間内に持ち込みください。

小型家電は、従来どおり「燃やさないごみ」としても排出できますが、 小型家電のリサイクルにご協力をお願いします。



★名張の魅力を全国に発信中! その中身を少しだけ紹介します。 市公式 facebook http://facebook.com/city.nabari

### Facebookからこんにちは!

## 🔍 見上げてごらん夜の星を~ふれ愛コンサート開催

こんにちは。広報対話室の宮本です。

12月8日、人権週間記念行事「ふれ愛コンサート」がアドバンスコ -プADSホールで開催され、700人が来場しました。



第1部では、人権作品の表彰 と人権に関する作文の朗読。第 2部では、大島花子with笹子重 治トーク&デュオコンサートが 行われました。

人権作文の朗読で、薦原小学 校1年山下陽司くんは「ドッジ

って転んだ友達にボール を当てたことをきっかけ に、他人への気遣いの大 切さに気付かされたこと を発表しました。

第2部のトーク&デュオ

コンサートでは、坂本九さんの娘である大島花子さんの透きとおった 歌声に観客の皆さんは、最後まで聞き入っていました。大島さんは、 「普通の日常が大切。周りの人に愛をそそげるときには、愛をそそい であげてください」と話し、手話から作られた曲「そして想い出」も ボールのこと」として、すべ 披露するなど手話の素晴らしさも伝えました。

